

■第7回あい・ウォーク 藤井寺小学校 10月16日(日)

藤井寺ライオンズクラブ・市青少年指導員会・市教育委員会の主催で、藤井寺小学校の児童・保護者の皆さんを対象として第7回「あい・ウォーク」が開催されました。毎年1校を対象に実施されており、今回で市内全ての小学校が参加した事になります。当会も例年通りガイドとして協力させて頂きました。

藤井寺小学校は生徒数が一番多く、保護者の皆さんを含め約168名の参加となりました。先発・後発の交互のウォークコースに分かれ、鉢塚古墳～仲哀天皇陵古墳～シュラホール～辛國神社に向かって小学校をスタートしました。

仲哀天皇陵古墳では校区にある津堂城山古墳と違って、墳丘や濠の大きさに感心したり、シュラホールでは、「まなりくん」のお出迎えに子供たちは大喜びでした。展示室では古墳から出土した鉄器類や埴輪に、興味津々の様子で親子一緒に見入っていました。

これからも子供たちが藤井寺の文化遺産に興味を持ち、大切にしたいと思う気持ちを育ててほしいと思いました。

小学校に戻り、子供たちはクイズに挑戦。全問正解後にお楽しみのホッカホカの「焼きいも」を美味しく頬張っていました。

秋晴れ。汗がにじむ日差しの中で、会話を楽しみながら無事にウォークを終えることができました。

(2016/10 高橋)

